

Krems, am 12.09.2024

80. Geburtstag von Hofrat Dr. Bernd Poyßl

Magistratsdirektor a.D. mit Gattin im Rathaus empfangen

Krems – Anlässlich des 80. Geburtstages von Hofrat Dr. Bernd Poyßl gratulierten Bürgermeister Peter Molnar und Magistratsdirektor Karl Hallbauer dem Jubilar im Rathaus. Im Beisein seiner Gattin Friedericke wurde das Lebenswerk von Dr. Poyßl gewürdigt.

1968 trat Dr. Poyßl in den Magistrat der Stadt Krems ein und wurde der Magistratsdirektion zugeteilt. Am 1. Jänner 1983 wurde er schließlich zum Magistratsdirektor der Stadt Krems ernannt. In dieser verantwortungsvollen Position hat Dr. Poyßl stets durch sein engagiertes und pflichtbewusstes Handeln überzeugt und die Erwartungen seines Dienstgebers stets übertroffen.

Höhepunkte seiner Laufbahn waren der Abschluss einer Vereinbarung mit der Republik Österreich über den Ersatz der Sicherheitsagenden der Bundespolizei sowie der Ausbau des Bürgerservices, das heute als eine bürgernahe und kundenfreundliche Stadtverwaltung gilt.

Zur Person: Dr. Bernd Poyßl wurde am 15. August 1944 in Waidhofen an der Ybbs geboren und übersiedelte 1952 nach Krems, wo er mit seiner Frau Friederike und den beiden Söhnen eine neue Heimat fand. Nach fast vier Jahrzehnten im öffentlichen Dienst trat Dr. Poyßl am 31. Mai 2006 in den wohlverdienten Ruhestand.

Foto: Magistratsdirektor Karl Hallbauer, Friedericke Poyßl, Hofrat Dr. Bernd Poyßl und Bürgermeister Peter Molnar feierten den 80. Geburtstag von Dr. Poyßl mit einem Empfang im Rathaus. Im Namen der Stadt Krems würdigten die Gratulanten das Lebenswerk von Dr. Poyßl (von links).

© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei

Rückfragen: Rosemarie Bachinger, MA Tel. 02732/801-215
Magistrat der Stadt Krems, Leitung Stadtkommunikation, Marketing & Sales
Obere Landstraße 4, 3500 Krems